



Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2014

Vorlage zur Schaffung eines Nationalstrassen- und Agglomerationsverkehrs-Fonds (NAF); zur Schliessung der Finanzierungslücke; zum Strategischen Entwicklungsprogramm Nationalstrasse (STEP); Vernehmlassung

P140280

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Strassen.

Begründung

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt begrüsst die Absichten des Bundesrates, die Finanzierung von Schiene und Strasse zu vereinheitlichen und einen unbefristeten Fonds für die Nationalstrassen und den Agglomerationsverkehr (NAF) analog zum Bahninfrastrukturfonds (BIF) zu schaffen. Die Neuordnung bei der Finanzierung der Aufgaben und Aufwendungen im Zusammenhang mit dem Strassenverkehr unterstützen wir daher grundsätzlich und befürworten die Schaffung eines Nationalstrassen- und Agglomerationsverkehrs-Fonds (NAF).

